

La ministre sud-africaine de la défense se prononce pour le renforcement des liens avec Cuba



Pretoria, 20 juin (RHC).- La ministre sud-africaine de la Défense, Nosiviwe Mapisa- Nqakula, a lancé un appel au renforcement des liens avec Cuba.

Elle a remercié notre pays de sa coopération internationaliste historique.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, la ministre a rappelé que les relations entre les peuples de l'Afrique du Sud et de Cuba ont commencé cela fait longtemps et que l'on doit continuer à les resserrer.

«Ce sont des relations qui ont commencé lorsque l'Afrique du Sud n'était pas libre et le peuple cubain était là pour nous donner tout l'appui nécessaire » a relevé Nosiviwe Mapisa- Nqakula.

«La coopération cubaine en Afrique du Sud comprend plusieurs secteurs avec des perspectives de continuer à se développer. Rien que dans le domaine de la santé, il y a environ 2 500 Sud-africains qui font leur médecine à Cuba » -a-t-elle ajouté-.

Par ailleurs, hier des représentants d'organisations politiques et du mouvement de solidarité avec l'Afrique du Sud se sont rassemblés devant l'Ambassade des États-Unis à Pretoria pour demander la levée du blocus économique, financier et commercial que ce pays fait subir à Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Le rassemblement a été précédé d'une marche à laquelle ont participé des membres du Congrès National Africain, parti au pouvoir et d'autres forces politiques de l'Afrique du Sud.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/59839-la-ministre-sud-africaine-de-la-defense-se-prononce-pour-le-renforcement-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba